

Le carnaval est lancé avec humour



La soirée des rôles a lancé de manière humoristique le carnaval de Jalhay. Et aucun Jalhaytois n'a été épargné...

La salle de la Jeunesse du centre de Jalhay était bien remplie samedi soir pour lancer comme il se doit le carnaval des bœufs. Après un repas, les carnavalistes jalhaytois ont assisté aux rôles qui, comme le veut la tradition, n'ont épargné personne!

«C'est une revue humoristique désopilante et truffée d'anecdotes, explique Jacques Chaumont qui présentait la soirée. Lors de cette soirée organisée conjointement avec l'équipe des rôles et de la Jeunesse jalhaytoise, sont pris pour cible les Jalhaytois qui ont défrayé la chronique durant l'année écoulée mais aussi de ceux qui se distingueront durant cette année électorale.»

Pour le contenu des sketches, il était top secret jusqu'au moment de la présentation des douze comédiens de la localité. L'actualité politique était donc de mise avec un spectacle représentant le bourgmestre et vétérinaire Michel Fransolet et le chef de file de l'opposition et médecin Christian Vanden Bulck.

Sans oublier bien évidemment le conseil consultatif des aînés qui a fait couler beaucoup d'encre...

Quant au football jalhaytois, il n'était pas épargné tout comme le curé de Jalhay, André Lieutenant jouant... son propre rôle!

«Depuis deux ou trois ans, nous avons vu l'arrivée également de jeunes comédiens. Cela a apporté un coup de jeune aux rôles tant au niveau des sketches qu'au niveau du public qui est

de retour en nombre. Et nous avons également introduit depuis lors un sketch en wallon, dont le thème cette année était le changement des rues dans Jalhay.»

Enfin, cette soirée était également l'occasion pour la Jeunesse Jalhaytoise de présenter les lanciers et majorettes qui représenteront fièrement l'image de Jalhay face aux sangliers d'Herbiester!